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運動会、ありがとうございました 
 運動会に多数ご来校いただき、育成会役員の皆様には、早朝より会場準備にご協力いただきありがと
うございました。皆様からいただいたアンケートから一部抜粋し、紹介させていただきます。 

他にもたくさんご意見をいただきました。次年度の参考にさせていただきます。ありがとうございました。   

                ～学校からのお知らせ～ 

🔷今年度の夏休みのプール開放について 
   夏季休業中のプール開放を行います。期間は７月２５日（火）～８月９日（水）の平日の１２日間を

予定しています。多人数で監視し、児童の安全を確保して実施します。保護者の皆様には、1人１回ずつ
の監視をお願いします。詳細については後日お知らせします。ご理解とご協力をお願いします。 

🔷本部役員除草作業について（草刈り機での作業） 
   総会の際にお伝えしました本部役員によるグラウンド周辺の草刈作業を以下の日程で実施します。 
   ◇実 施 日 時  ７月２日（日）７：００～８：００ ＊小雨決行、荒天の場合は中止 
   ◇実施について ・草刈り機をお持ちの方のみで実施します。 
           ・役員以外の方でも、時間の都合がつく方がおられましたらご協力をお願いします。 

 

（よかった点） 
・子供たちの生き生きした姿が見られ、楽しく観ることができました。 

・競技や係の仕事など、子供たちの頑張る姿に感動しました。 

・全校の応援合戦やリレーなど、子供たちが頑張る姿をたくさん見られてとてもよかったです。 

・マスクを外した表情が見られてよかったです。親子競技や全校リレーも復活して素敵な運動会でした。 

・子供の成長した姿が見られてよかったです。家で話を聞くと、面倒見のいいお兄さんお姉さんがいるんだな

と分かって安心しました。 

・低学年の子供たちも参加できる種目が増えてよかったです。午前中だけで丁度よかったです。 

・半日で十分楽しめたのでこれからも半日でよいと思いました。綱引きや団体競技、育成会のガチンコリレー

も盛り上がるので復活してほしいと思います。 

・負けて悔しかったのか、次は勝ちたいと言って意気込んでいました。思い出に残る運動会でした。 

・ダンスの立ち位置をあらかじめ教えていただいたのでとても見やすかったです。 

・上学年の親子競技が盛り上がって参加して楽しかったです。 

・低学年の頃は参加することも嫌がっていた我が子が、懸命に応援したり、走り抜いたりする姿を見て、成長

を感じました。クラス全員よく頑張りました。 

・応援合戦は家でも一生懸命に取り組んでいました。落ち込むこともありましたが、先生の導きのおかげで、

自信をもってできたと思います。ありがとうございました。 

・６年生全員が、昨年とは全く違ったたくましい姿で生き生きとしている姿にとても感動しました。子供たち

一人一人と先生方が運動会を盛り上げようと一丸となっているように感じました。 

・仲間と力を合わせて応援する姿を見て心が打たれました。褒めてあげたいです。 

・保体委員の保護者の皆さんが役割分担以外のこともてきぱきしていてすごくよかったと思いました。 

（改善点） 
・観覧席の前列の椅子の使用についてもう少し工夫した方がよいと感じました。 

・ほぼ全ての競技で男女混合だったことに少し戸惑いを感じました。体力差もあると思うので、競技内容によ

っては、組み合わせを考えてあげればいいのかなと思いました。 

・親子競技は転ばれている方もいたので、玉入れや綱引きなど子供だけの競技が観たいと思いました。 

・上学年の親子競技は少しハードなので、もう少し柔らかな競技でもいいのかなと思います。 

・大玉転がしで玉と子供がぶつかりそうになる場面があって気になりました。 

・ロープを張ってある場所以外で撮影ができるかドキドキしたので、案内があると助かります。 

・点数板は赤組・白組になっているので、赤団・白団のどちらかに統一されると良いと思いました。 

・ハードル走は本部席が特等席に感じたので親御さんが見えるように向きを変えたら良いと思います。 


